



Kleine Anfrage

Heidemarie Scheuch-Paschkewitz (DIE LINKE) vom 16.08.2022

Hundeverordnung

und

Antwort

Minister des Innern und für Sport

Die Kleine Anfrage beantworte ich wie folgt:

- Frage 1. Arbeitet derzeit eine Kommission an der Überarbeitung der Hundeverordnung?
- Frage 2. Wann wurde diese Kommission eingesetzt?
- Frage 3. Wer ist Mitglied der Kommission?
- Frage 4. Wie lautet der Arbeitsauftrag der Kommission?
- Frage 5. Soll an der Rasseliste festgehalten werden?
- Frage 6. Wann ist mit dem Ergebnis zu rechnen?

Die Fragen 1 bis 6 werden aufgrund des Sachzusammenhangs gemeinsam beantwortet:

Die „Gefahrenabwehrverordnung über das Halten und Führen von Hunden (HundeVO)“ vom 22.01.2003 (GVBl. I S. 54), zuletzt geändert durch Artikel 1 der Verordnung vom 09.11.2021 (GVBl. S. 737) wird derzeit evaluiert und bis zum Ende des Jahres überarbeitet. Die Einführung der Rasseliste hat sich aus Sicht der Landesregierung bewährt.

Wiesbaden, 20. September 2022

Peter Beuth